

Ein Grossteil unserer jungen Generation sieht den heute erreichten Wohlstand als eine Selbstverständlichkeit an. Die ältere Generation, welche in bescheideneren Verhältnissen aufgewachsen ist, gönnt ihr dies. Die Ursache für den materiellen Erfolg in unserem Land aber ist ihre Arbeit.

Blenden wir zurück in die Zeit nach dem letzten Weltkrieg. Liechtenstein musste mehr als andere nicht-kriegführende Länder unter seinen Folgen leiden. Viele seiner Bewohner waren auf Arbeit ausserhalb des Landes angewiesen. Diese aber fiel weitgehend weg. Aus dieser Not heraus haben Persönlichkeiten wie unser hochverehrter Landesfürst und sein Regierungschef, Herr Dr. h. c. Alexander Frick, mit grosser Klugheit und Weitsicht das Fundament für eine so erfolgreiche Wirtschaft geschaffen. Wir haben ihnen zu danken.